学校教育目標:豊かな人間性をもつ たくましい児童を育成する 【思いやりのある子】【よく考えてやりぬく子】【すすんで学ぶ子】【元気に遊ぶ子】

☆米来だより

令和元年7月19日 真庭市立米来小学校 夏休み 号



夏休みは「継続して挑戦」しよう!

1 学期間、保護者・地域の皆様には多くのご支援をいただ き誠にありがとうございました。お陰様で、本日、終業式を 迎えることができました。

さて、いよいよ夏休みに入ります。夏休みは、「学校を離 れ、家庭や地域で学ぶ期間」です。



≪7/10 6年生研究授業≫

本日の終業式で、江戸時代の学者、新井白石(あらい はくせき)のエピソード「一粒 の米」を紹介しました。新井白石が子どもの頃、父親から言われたことです。

「米びつから米を一粒取っても、入れても量の変化はわからない。一日勉強したから利口 になるわけでもない。一日怠けたから愚かになるわけでもない。しかし、1年、2年と続 けていれば必ず変化が見えてくる。どんなことでも、続けることが力になるのだ。」 という内容です。

夏休みは39日間ですが、その期間の過ごし方も同様ではないでしょうか。時間的に余 裕のある夏休みだからこそ、各自で何か継続的に挑戦できることを決め、「最後までやり切 った。」という達成感を味わってもらいたいと思います。

- ◎ 科学研究にじっくりと取り組んでみる。地域の史跡を訪ねて、調べてみる。
- ◎ 家族のためにお手伝いを毎日する。(掃除、水やり、食器の片付け等)
- ◎ 毎日、ラジオ体操を続ける。
- ◎ 自主学習を毎日続けて取り組む。
- ◎ 読書を毎日する。
- ◎ プールで水泳練習をして、自己ベストを更新する。

何かに向かって挑戦しているときは、充実した自分に出会えます。継続して頑張ることで、 自分に自信がもてます。ご家庭でも、お力添えをお願いいたします。

夏休み中の安全について

言うまでもなく、最も大切なのは「命」です。私たちの身 の周りには、さまざまな危険が潜んでいます。交通事故・水 難事故・災害や不審者など心配なことはたくさんあると思い ます。そういった事故や事件に細心の注意をしてください。 気を付けようと意識することで、危険性は格段に違うはずです。

今日の式でも「自分の命は、自分で守る。」と話しました。



≪7/5 防犯教室 久世交番 の警察官と真庭署の白井さん》

どうかご家庭でも安全・安心に関するお話をしていただくようお願いいたします。

今年度の「学校評議員・学校外部評価委員」の皆様をご紹介

 二宗
 佳代子
 様

 中尾
 昌高
 様

 小柳
 昌之
 様

 伊井
 英子
 様

 植田
 直樹
 様

 平田
 晋太郎
 様

学校評議員様には、授業参観はじめ運動会・学習発表会等の行事をご参観いただき、ご助言をいただくことになっています。また、3学期の会議では、学校評価に関するご意見や評価をいただく予定です。その中で、次年度の教育方針等について、ご示唆をいただきます。学校評議員の皆様、1年間どうぞよろしくお願い申し上げます。

みんな仲良し! 大切な仲間!





7月 幼稚園児と5年生交流プール



6月 フレンドリー集会 企画運営委員会が司会進行し、 全校が仲良〈なる集会を行いました。



4月 縦割り遊び(昼休み) 7月 縦割り遊び(業間) 5·6年の班長が遊びを考えて、縦割り班で遊びます。





7月 1年生が幼稚園に出向いて 読み聞かせをしました。

8月の主な予定

13日(火)~16日(金) 学校閉庁

18日(日) 奉仕作業

28日(水) 第2学期始業式

給食開始 短縮④

29日(木) 通常授業開始

- *西口東の細川様より、花の苗を頂きました。大切に育てます。いつもありがとうございます。
- *8月18日(日)午前7時より9時まで、奉仕作業が予定されています。恐れ入りますが、 学校支援ボランティアの皆様方にもご協力を願えたらと存じます。(草刈り・草取り・樹木 の剪定・ひまわりの刈り取り等)近日中に、ご案内をいたしますので、何とぞ、ご協力くだ さいますようお願い申し上げます。いつも、ありがとうございます。
- *1 学期間、毎日子どもの安全の見守りをしてくださった地域の皆様、学校支援ボランティアの皆様、そして米来小学校を陰ながら支えてくださっているすべての方々に心から感謝申し上げます。夏休み中も、ご近所での見守り等、よろしくお願いいたします。暑くなりますが、どうぞご自愛ください。